

## El sector palmero no está solo: Ministro de Defensa

Durante su intervención en el Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, el Ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón Bueno, resaltó el papel del sector palmero en el compromiso con la seguridad y el desarrollo del país, y aseguró que su tarea es enfrentar y derrotar a los terroristas.

“Yo les quiero agradecer porque el sector palmero es de los únicos en Colombia que va a donde solamente van las Fuerzas Militares y de Policía, que se expone de una u otra manera, sin duda, con una expectativa racional de hacer negocios y obtener posibilidades de progreso y desarrollo”, afirmó.

Consultado sobre la seguridad en zonas palmeras como El Catatumbo y Tumaco, y sobre las Zonas de Reserva Campesina, destacó el firme compromiso del Gobierno.

“En lo que tiene que ver con seguridad, la fuerza pública no dejará de hacer presencia en ningún espacio del territorio nacional, llámese reserva campesina o como la quieran llamar”, agregó.

El Ministro de Defensa, resaltó la gestión y los esfuerzos del gremio palmicultor para mantener la inversión en las zonas afectadas por problemas de orden público.

“Quiero finalizar felicitando a este gremio, por favor no se vayan, aguanten donde estén. Sé que es duro, pero sufrimos con ustedes, no están solos, siempre vamos a estar con ustedes, pues eso es lo que necesita nuestro país”, afirmó.

Además, aprovechó su intervención para hacer un balance de su gestión en materia de seguridad y exponer los distintos frentes de fortalecimiento del sector de defensa nacional, entre los cuales destacó el crecimiento del pie de fuerza, el bienestar de las fuerzas militares y el incremento de la calidad de educación de las mismas, hecho que las convierte en una de las mejores del mundo.



Foto Francisco Toro